



AGENCE DU LITTORAL

SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

500 m<sup>2</sup>

Réf. V141

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Location Meublée Saisonnière: Dans une des rues les plus calmes du Cap Ferrat, non loin du Grand Hôtel, cette magnifique villa de 500 m<sup>2</sup> offre de très grands espaces de vie, 7 chambres en suite, de magnifiques terrasses avec vue sur la mer, un appartement indépendant niché à quelques mètres de la villa sur ce superbe terrain de 7000 m<sup>2</sup> arboré d'oliviers. Un garage fermé pour 4 voitures, places de parking couvertes pour 2 voitures, places de parking non couvertes pour 2 voitures. Linge de lit et de toilette fourni. Entretien du jardin et de la piscine inclus. Consommations incluses.

Furnished Seasonal Rental: On one of the most peaceful area Cap Ferrat, few steps away from the famous Grand Hôtel du Cap, this villa offers large living areas, 7 en suite bedrooms, beautiful terraces with stunning sea view, an independent apartment few meters away from the main villa nested on this amazing 7000 sq.m land covered with olive trees. A garage for 4 cars, covered parking spaces for 2 cars, uncovered parking spaces for 2 cars.

## AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

